

Den Vögeln zuhören

Von Juliane Graf

1. Feb. 2025



Noch ist es Winter, nicht mehr ganz so trüb, doch immer noch kahl. Ein paar Schneeglöckchen habe ich schon entdeckt. Und von Vögeln wurden mein Kind und ich auf dem Schulweg begleitet. Vielleicht war es ein Rotkehlchen, wir wissen es nicht. Denn sehen konnten wir den kleinen Musikanten nicht, nur hören. Munter und ohne Unterlass sang er sein Lied. In die aufgehende Sonne hinein.

Lasst uns mal wieder bewusst den Vögeln lauschen. Vielleicht kennt Ihr Euch ja sogar so gut aus, dass Ihr sie an Ihrem Gesang erkennen könnt? Machen wir unser Herz weit für das Fröhliche, das da hinein kommen mag.